
Protokoll der Ortsbeiratssitzung vom 6.11.2006

Ortsbeirat Anwesend Entschuldigt

Herr Manfred Luckert X Protokoll Nr.:

Herr Wolfgang Bender X Datum: 6.11.2006

Herr Walter Knöss X Ort: DGH Wetterfeld
Frau Gabriele Schäfer-
Klaus X Sitzungsbeginn: 19.00 Uhr

Herr Jens Schäfer X Sitzungsende: 20.00 Uhr

Herr Martin Mignon X Schriftführer-/in: Werner Siegfried
Frau Sabine Schudt-
Cuda X

Herr Werner Siegfried X

Herr Günter Görnert X
Ferner sind erschien:  Herr Weicker (Verwaltung), Stadträtin Metje und Herr Steinbach
(Bürger)

TOP 1: Herr Luckert eröffnet die Ortsbeiratssitzung, begrüßt alle Anwesenden und
stellt die Beschlussfähigkeit fest.

TOP 2: Nachtragshaushalt 2006
Der Kämmerer der Stadt Laubach, Herr Weicker, erläutert den Nachtragshaushalt
2006.
Der OB nimmt den Nachtrag zur Kenntnis.

TOP 3:  Dorferneuerung Wetterfeld
Der Ortsvorsteher erläutert die Maßnahmen auf dem Lutherberg. Hier sind kranke
Bäume gefällt worden,  und es wurde Todholz entfernt. Durch die Schaffung von
Sichtachsen wurde das Bild der Gedenkstätte aufgelockert und heller. Dadurch dass
mehr Licht hereinfällt, muss in den nächsten Jahren auf vermehrtes Austreiben von
Schösslingen geachtet werden, die dann unverzüglich entfernt werden müssen.
Die schon geplanten Arbeiten zur Abgrenzung der Gehflächen mit dem Pflaster
„Frieda“ konnten wegen Einspruch der Denkmalpflege, nicht begonnen werden.
Zwischenzeitlich hat man sich auf die Verwendung von „Katzenköpfen“
(Basaltpflaster) geeinigt. Die Arbeiten werden aber erst im Frühjahr ausgeführt.
Die Denkmäler sollen mit einem Hochdruckreiniger gesäubert werden.
Die erklärten Maßnahmen stellt der OV zur Abstimmung:
Einstimmig werden die Maßnahmen vom OB gebilligt.



TOP 4: Mitteilungen:
Der OV teilt mit, dass die Spielgeräte für den Spielplatz „Am Weinberg“ auf dem
Bauhof eingelagert sind. Die Arbeiten für die Errichtung des neuen Spielplatzes
sollen größtenteils in Eigenleistung ausgeführt werden. Im Frühjahr kann zügig damit
begonnen werden.

TOP 5: Verschiedenes:
a) Die Firma Wolf ist arbeitet noch an dem Vorschlag der

Energiesparmaßnahmen im DGH.
b) Die Freiflächen im Neubaugebiet sind nun endlich alle gemulcht worden.

gez. Manfred Luckert

-----------------------                                                                        ------------------------------
Ortsvorsteher      Schriftführer


